

Declaración de la Bancada Progresista del Parlasur

Montevideo – 2 de julio de 2018

La Bancada Progresista del Parlamento del Mercosur manifiesta su repudio y condena la grave violación de los derechos humanos de los migrantes latinoamericanos detenidos inhumanamente en los Estados Unidos, en particular la de los niños y las niñas, separados/as de sus padres e incluso enjauladas/os.

Esta no es la primera muestra de hostilidad y violación de derechos humanos de migrantes de todos los países, particularmente de latinoamericanos, que perpetra el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, como el proyecto de erigir un muro contra los y las migrantes latinoamericanos y latinoamericanas en la frontera con México.

Entre los más de 2.300 niños y niñas latinoamericanos encarcelados/as y hasta enjaulados/as, se encuentran un importante número de niños/as de países del Mercosur, como fue denunciado en el propio Congreso brasileño.

La separación de los niños y niñas de sus padres, y su encarcelamiento, e incluso enjaulamiento, como si fueran peligrosos delincuentes, no sólo viola derechos humanos elementales garantizados por la misma declaración de los DDHH de las Naciones Unidas y demás tratados internacionales de derechos humanos, sino que provoca un daño irreversible de carácter afectivo y psicológico en los niños que sufren esta aberrante violación de sus derechos humanos.